

# ふれあい・新聞

第144号(季刊)  
令和4年10月  
田中野田町内会



田中野田HP <http://townweb.e-okayamacity.jp/c-tanakanoda/>

町内会ホームページ QRコード ↑



## 町内や人を知るきっかけに

### —清掃活動はコミュニケーションの場—

田中野田町内会

会長 原 安正 4組

秋の気配を感じる頃となりました。この夏は気温40度に迫る酷暑日が多く、皆さんもより体調管理に務められたことと思います。コロナ禍は第7波により岡山県で1日の感染者数が過去最高の4千人を超えた日もありました。町内会の夏祭り、星空サマーコンサートは今年も中止となった一方、行動制限がなく夏休みやお盆には、久々に帰省や外出を楽しんだ方もおられたことでしょう。

町内会では去る8月20日、用水路の藻引き清掃を何十年かぶりに実施しました。回覧板のお知らせで集まった有志十数名と駐車場をお借りしたフレックスギャラリーの店長さんの自主参加も頂き、約1時間の作業で用水路の一部がきれいになりました。お疲れさまでした。防災の面からも大切な作業です。また、イベントがない状況での清掃活動は、貴重な「コミュニケーションの場」。挨拶やちょっとした声掛けは町内に住む人を知るきっかけになり、普段の生活をはじめ災害発生時には「共助」がしやすくなると考えます。

田中野田には新たに居住された若い世帯も増えています。町内会や地域の活動には古くから住んでいる人はもとより、男女問わず新しく若い力も必要としています。今後も用水路の清掃は公園清掃時や折を見て実施します。町内活動全般が円滑に継続していくよう、協力しあって住みよい町づくりをしていきましょう。

## 逃げ遅れ0の地域づくり

### —豪雨予測と避難について—

田中野田町内会

副会長 脇坂利彦(防災担当) 4組

近年、相次ぐ豪雨により全国的に被害が発生しています。当地は田中ポンプ場の設置以降、浸水害は抑えられていますが、笠ヶ瀬川上流部からの大水が流れ込むと洪水の危険が高まります。災害の恐れがある場合は早めに避難し、逃げ遅れないことが重要です。情報収集や持出品の確認、避難先など各家庭で日頃から話し合っておきましょう。

気象庁は令和4年6月1日から線状降水帯の予測として2つの情報提供を始めました。

- ① 線状降水帯の発生可能性を半日程前に発表
- ② 線状降水帯の具体的な場所と範囲を示す(現時点では実況情報のみ)

気象庁の情報サイト「キキクル」は、土砂、浸水、洪水害などを知るのに役立ちます。右図検索して使えますので一度、サイトを見てみてください。 次頁ガイドラインへ続く→

